

Cajas de Compensación entre las mejores ubicadas en ranking de reclamos del Sernac



De acuerdo al ranking de reclamos del mercado financiero correspondiente al primer semestre de este año, las Cajas de Compensación nuevamente se ubicaron entre las instituciones que tienen un mejor comportamiento, con solo un 2,7% de los reclamos. Cabe destacar que el SERNAC recibió durante el primer semestre 53.663 reclamos de parte de los consumidores lo que equivale a un aumento de un 11% respecto del primer semestre de 2021. Puede revisar el informe aquí <https://t.co/UAKjyGVzjl>

Cifras Destacadas | En agosto 2022



Afiliados
7.044.907



Empresas afiliadas
83.722



Créditos Sociales en el mes
103.851



Licencias Médicas en el mes
316.588

- A agosto de 2022 el total de afiliados a las Cajas de Compensación llegó a las **7.044.907** personas.
- Del total de afiliados, **5.639.660** corresponde a trabajadores, mientras que **1.405.247** son pensionados.
- En tanto, en dicho mes las Cajas de Compensación otorgaron **103.851** créditos sociales a sus afiliados, mientras que se pagaron **316.588** Licencias Médicas, por un valor de 135.203 millones de pesos.

Colocaciones Crédito Social | En agosto 2022

	N° colocaciones	Monto colocaciones (\$MM)	N° Cartera Vigente	Monto Cartera Vigente (\$MM)
Trabajadores Dependientes	84.661	92.852	1.077.061	2.225.875
Pensionados	19.190	21.165	479.263	435.985
Total Crédito Social	103.851	114.017	1.556.324	2.661.861

Cifra destacada

960.595



Asignaciones Familiares entregadas en agosto de 2022

Noticia destacada



Nueva Superintendente
Pamela Gana es la nueva Superintendente de Seguridad Social por el período 2022-2025

Evento destacado



Mes Educación Financiera
Puedes revisar los webinars en el sitio de la CMF y Banco Central